
REQUERIMENTO 

Requerimento dirigido a: 

 Exmo. Sr. Vereador Prof. José Américo 

Assunto: 

 Recolha de efluentes na Rua Prof. Doutor Duarte Pereira 

 

Exmo. Sr. Vereador 

Parece mentira mas é verdade: em plena cidade de Ovar existem muitas ruas onde não 

há saneamento. A Rua Prof. Doutor Duarte Pereira é uma delas. Esta não é, infelizmente, uma 

novidade. Novidade é o facto de o SMAS não estar, neste momento, a cumprir com a sua 

obrigação em termos de recolha de efluentes, alegando que o tractorista está de baixa. 

Parecem-me portanto duas falhas graves. Primeiro, não existe saneamento numa rua 

em plena cidade de Ovar. Segundo, o SMAS não se responsabiliza pela recolha de efluentes 

como lhe compete, remetendo os moradores para empresas privadas. Sucede que esta solução, 

que não é mais do que sacudir responsabilidades, nem sequer é viável, segundo nos foi dito 

pelos moradores, na medida em que só a cisterna do SMAS possui mangueiras com o 

comprimento necessário, uma vez que as fossas encontram-se em muitos casos no jardim das 

casas. 

Posto isto, venho através deste requerimento e em nome dos moradores daquela rua, 

reclamar uma solução urgente para esta situação que já levou a que algumas pessoas menos 

conscientes tenham pura e simplesmente despejado as suas fossas para os terrenos vizinhos. 

 

Sem mais, despedimo-nos com as nossas melhores saudações. 

 

Ovar, 16 de Agosto de 2007 

José Costa 

 Representante da CDU na Assembleia Municipal de Ovar 


